



大井第二・第三地区合同総合防災訓練

平成22年9月26日(日)西大井広場公園において『大井第二・第三地区合同総合防災訓練』を実施しました。大井第二・第三地区の町会や自治会、管内小中学校の先生や生徒、大井消防署、大井消防団、大井警察署、医師会、薬剤師会、柔道接骨師会、区職員、総勢約1,500名の方々が参加し、災害時に備え各種訓練を行いました。

初期消火・煙体験訓練：煙体験ハウスで、火災時に発生する煙の怖さを体験した後、水消火器(クンレンダー)で使用方法を学び、実際に標的に向け放水しました。

AED訓練：AEDの操作方法を学び、併せてレサシアン(人形)を使用して心肺蘇生方法を学びました。

応急救護訓練：三角巾の使用方法とそれを活用した応急手当の方法を学びました。



救出救護訓練：昨年までのロープワーク訓練や車のジャッキを活用した救助救出訓練に変えて、今年度初めての試みとして「家族が倒壊家屋の下敷きになった！」と状況を設定し、大井消防署員の方々による手作りの倒壊家屋セットを備え、角材や板切れ、パイプ等を散乱させ、瓦礫と化した現場を再現し、救出方法や徒手による搬送方法等の指導を受けました。

町会・自治会・学校を4班に分け、各種訓練を約20分で交代して行った後、一斉放水訓練を行いました。ミニポンプ隊16隊・区民消火隊6隊・消防団2隊が、日頃の成果を発揮し、力強く一斉放水を行いました。

災害はいつ発生するか分かりません。これを機に、災害時の備えをご家族で確認してみたいはいかがでしょうか。

(品川区防災協議会 大井第三地区協議会 事務局 記)



町会めぐり

町内のレストラン ～大井鹿島町会～

住宅がほとんどの町内ですが、レストランが2軒あります。

1軒は、ご存知“藍屋・大井店”で、朝11時～夜12時迄、和食を中心とした幅広いメニューで、食事にも、喫茶にも、町民として大変ありがたく利用させて頂いています。

もう1軒この8月上旬より、“タニ キッチン”(THANI KITCHEN)が同じく池上通り大井七郵便局の先、大森寄りにオープンしました。5階建ビルの2階で、店内も美しく内装された、タイ料理の専門店です。タイから来た数名の女性スタッフさんが調理する25～30品目のメニューは、日本に居ながらにして、本場のタイ料理を楽しめます。経営者の方にお伺いしますと、ご自身もお仕事でタイに駐在され、タイ料理がとても好きで、すでに大森に1号店を出しておられるとのこと。開店時間は朝11時30分～午後2時迄がランチメニュー、午後5時30分～午後10時迄がディナータイムで25～30品目のお料理から選択出来ます。

おいしい料理を町内で食べられるこの2軒のレストランの大繁盛を願う次第です。

(小林 記)

振り込め詐欺にご注意！～体験例～

我が家の隣に住む一人暮らしのお年寄りの体験談です。

3ヶ月前の話ですが、午前10時頃、男の声で電話があり、「おばさん、お久しぶりです。昔お世話になったです。覚えてますか。」と言われ、「えっ、あなた誰？私、覚えがない名前よ。」と言うと、「おばさん忘れちゃったのかな。ところで、おじさん元気ですか。」と聞かれ、「お父さんはもう20年前に亡くなったのよ。」「あっ、そうだったの。いいおじさんだったのに。今度、伺ってお線香あげさせて下さい。」「でも私、あなたの事知らないし、来られても困る。」と言いい、今から出掛けるからと言って電話を切りました。それからすぐ、そのお年寄りが私のうちに来て、一部始終を話してくれ、しばらくは、心臓がドキドキして、いやな思いだったという。私も主人も、「何かあったらすぐに知らせ。すぐ行くから、心配しないで。」と伝えました。

翌日再び男から電話があったが、声を聞いただけで怖くなって切り、その後何回か電話が鳴ったが、一切出なかったそうです。私が隣家の様子を気にしていた時、若い男が、そのお年寄りの家の前でウロウロしていたので、「しばらく留守にしていますが、何か御用ですか。」と聞くと、何も言わず、慌てて去った。

一人暮らしのお年寄りを狙う詐欺事件、近所どうし声を掛け合って、被害を防ぎたいと思います。

(編集委員会 記)

